



Regionaljournal Steiermark



Heckenbrand in Knittelfeld

Dichte Rauchwolken stiegen am Sonntagnachmittag gegen 15:00 Uhr in Knittelfeld auf. Diesmal musste die Stadtfeuerwehr Knittelfeld zu einem Heckenbrand ausrücken.

Beim Eintreffen der 18 Feuermänner stand die Hecke auf einer Länge von rund 15 Metern bereits in Vollbrand, schildert Einsatzleiter Oberlöschmeister Daniel Schmied. Von zwei Seiten wurde unter schwerem Atemschutz versucht die Flammen so rasch als möglich einzudämmen und ein weiteres Vorschreiten des Brandes auf die angrenzenden Wohnhäuser zu verhindern, so Schmied weiter.

Nach dem „Brand aus“ wurde die Einsatzstelle noch mittels Wärmebildkamera auf Restwärme untersucht, sodass nach Abschluss der Reinigungsarbeiten der Einsatz nach eineinhalb Stunden beendet werden konnte.

